## ULTIMA HORA EN ABC \* ULTIMA HORA EN ABC

BARCELONA: DESDE UN VEHICULO EN MARCHA

# AMETRALLADO EL CENTINELA DE UNA COMISARIA

El policía resultó herido de extrema gravedad

Barcelona, 25. (Agencias.) Poco antes de las diez de la noche un miembro de la Policía Nacional que se encontraba de guardia frente a la Comisaría barcelonesa del barrio de San Andrés, fue ameirallado desde un coche en marcha, resultando herido de gravedad.

El atentado se produjo frente al estable-El atentado se produjo frente al estable-cimiento policial sito en la calle Malats, cuando desde un vehículo de color rojo, al parecer un R-12 o un Seat 131, que iba ocupado por tres o cuatro individuos, fue disparada una ráfaga de ametralladora so-bre el centinela don Rafael Gómez Coba-cho, Inmediatamente los autores del atentado se dieron a la fuga en el mismo vehículc.

El policia herido fue trasladado en gra-vísimo estado al servicio de urgencias del Hospital de San Pablo, para ser sometido inmediatamente a una intervención qui-

Según fuentas policiales, el señor Gó-mez Cobacho, de treinta años de edad, casado y con un hijo, presentaba dos impac-tos de bala que le afectaban al higado y un

Estas mismas fuentes, informa Europa Press. afirmaron que el atentado podría es-tar relacionado con el GRAPO, si bien nin-gún grupo lo ha reivindicado hasta el momento

momento
Fuerzas de la Guardia Civil de Tráfico y
destacamentos móviles de la Policía Nacional se encuentra en estado de alerta, con
orden de busca y captura del automóvil
en el que se supone que viajaba el comando responsable del atentado, cuya matrícula es B-2193-CH. y de otro vehículo, un

GREGORIO PECES BARBA

EL PSOE HA CONSTITUIDO

TRES GRUPOS PARLAMENTARIOS

Presentación de una proposición de ley sobre «el defensor del pueblo»

El portavoz socialista en el Congreso, Gregorio Peces Barba, anunció ayer en una rueda de Prensa que se han constituido tres grupos parlamentarios de diputados socialistas: socialistas del Congreso, con 98 miembros; socialistas de Cataluña, con 17, y socialistas de Euzkadi, con seis.

con 17, y socialistas de Euzkadi, con seis. «En ningún momento —aseguró Peces Barba— hemos querido producir una descomposición de la Cámara. El PSOE queda ahora flanqueado por los dos partidos socialistas autónomos, y el de Euzkadi tiene algo que decir en los problemas concretos del País Vasco.» Señaló que la decisión respondía a la federalización del PSOE, que de momento afecta a Cataluña y Euzkadi.

Gregorio Peces Barba señaló que el tema de los grupos debe quedar resuelto cuanto antes, y no será dejado a una eventual reforma del reglamento, y que una vez se produzca la modificación prevista los socialistas mantendrán estos tres grupos

Seat 127 de color azul, matrícula B-6742-BK.

coat 121 de color azul, matrícula B-6742-BK, que se considera que también puede estar implicado en el suceso.

El policía, natural de Córdoba y que llevaba seis años en Barcelona, fue alcanzado por dos disparos de una ráfaga de 16 tiros.

Uno de ellos le dio en el brazo derecho, a la altura del codo, con orificio de entrada y salida. El otro, también con orificio de entrada y salida, le afectó un pulmón y el higado.

A las once y cuarto se presentaron en el Hospital de San Pablo su mujer, que se encuentra embarazada, así como la madre y el hermano de la victima.

La operación, que comenzó a las diez y cuarto, finalizó peco después de las dece de la madrugada, y los doctores que le atendieron, manifestaron a les periodistas que el paciente había perdido cinco litros de sangre.

de sangre.

Agregaron que su estado es de muy grave, dado que además sufre «shock» traumático. Los médicos indicaron que puede persistir en este estado durante varios días.

También manifestaron que «ha sido una operación bastante dificil, dado que ha sido necesario abrir el tórax y el abdomen del paciente al mismo tiempo». El herido quedó ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos.

#### CENTRALES Y EMPRESARIOS

### LEON: EL SECTOR MINERO DE LA ANTRACITA, ABOCADO AL CIERRE TOTAL

León, 25. (De nuestro corresponsal.) En la sede de la Asociación Provincial de Empresarios de Minas de Antracita, se ha celebrade a última hora de la tarde y primera de la noche una reunión entre representantes de las centrales sindicales de CCOO, UGT y USO y el presidente de la mencionada organización empresarial, don Angel Panero Flórez.

En el transcurso de esta reunión se analizó detalladamente la situación actual del sector minero, cuya tradicional crisis se ha visto agravada de forma decisiva por los impagos de la Empresa Nacional de Electricidad (ENDESA), que debe a las empresas los suministros de carbón realizados, incluso en el mes de noviembre pasado.

Estiman los empresarios y los representantes de las centrales sindicales que esta circunstancia podría acarrear la no admisión en ENDESA de más carbón, lo que de no encontrar solución oficial determinaria la imposibilidad de las empresas mineras para abonar a sus trabajadores la paga extraordinaria del próximo mes de mayo, e incluso las posteriores mensualidades, y, en el caso extremo, el probable cierre general y en cadena de las explctaciones, que dan trabajo a alrededor de 10.000 trabajadores.

En la reunión se llegó al unánime acuerjadores.

En la reunión se llegó al unánime acueren la reunion se nego ai mamme acuel-do de trabajar para que se realicen urgen-temente las gestiones necesarias para solu-cionar el problema de la manera más rá-pida posible.—Iñigo DOMINGUEZ.

### UCD HARA POLITICA DE OPOSICION RESPONSABLE EN LOS AYUNTAMIENTOS

El Comité ejecutivo de Unión de Centro Democrático, cuya reunión concluyó a primeras horas de la noche de ayer, ha decidido entre otras cosas la poten-ciación de su acción sindical, la remo-delación de las secretarías del partido y actuar én abierta oposición en los Ayuntamientos.

Rafael Arias Salgado, secretario general de UCD, reveló además el contenido de «unas conversaciones exploratorias» con el PSOE destinadas a buscar un pacto municipal.

Según Arias Salgado estas conversaciones, Segun Arias Saigado estas conversaciones, de las que fue informado ayer el Comité ejecutivo, se celebraron el pasado día 8 de abril en la sede del partido centrista. A ellas asistieron por parte del PSOE, Javier Solana, Enrique Múgica y Guillermo Galecte. Por parte de UCD acudieron el propio Arias Salgado, Antonio Vázquez y Manuel Núñez

pio Arias Salgado, Antonio Vazquez y Manuel Núñez.

Las conversaciones no iban destinadas a romper ningún otro pacto, sino como muestra de buena voluntad.

Los representantes de UCD, siguió diciendo Arias Salgado, hicieron constar a los socialistas el peligro de un pacto socialista-

ciendo Arias Salgado, hicieron constar a los socialistas el peligro de un pacto socialistacomunista para la vida nacional y que UCD no tendría minguna responsabilidad de la dinámica que tal pacto abriria en la política nacional.

«Los socialistas nos pidieron —añadió Arias Salgado— textualmente una "oferta más sustanciosa" que la hecha por el PCE. En concreto nos pidieron las alcaldías más importantes de las capitales, varios pueblos y varias diputaciones.»

También en relación con el análisis de las elecciones locales, que ocupó gran parte del tiempo de la reunión del Comité ejecutivo. UCD ha llegado a la conclusión de que el ocultamiento del pacto comunistascicalista antes de las elecciones, es negativo, mientras que considera positivo que la izquierda tenza experiencia de gobierno y poder en los Municipies, como factor de integración y normalización de la vida política. El Comité ejecutivo decidió también que «asumirá una actitud de oposición en los Ayuntamientos, crítica y responsable, que no impedirá su funcionamiento, sino que apoyará cuantos objetivos considere que no impedirá su funcionamiento, sino que apoyará cuantos objetivos considere beneficiosos para los ciudadanos y criticará los que le parezcan lo contrario».

#### **INP: ACTIVIDAD NORMAL EN CENTROS** DE LA SEGURIDAD SOCIAL

EL INP ha hecho público un comunica-do sobre la huelga de los hospitales de la Seguridad Social, en el que señala que la tónica general ha sido hoy de calma y actividad normal. El comunicado del INP manifiesta que se ha demostrado la plena compatibilidad de las acciones reivindicativas con el res-peto al inalienable derecho asistencial de los enfermos.

los enfermos.

A partir de los primeros días de mayo continuarán las conversaciones entre los sindicatos y el INP, tal y como está pre-

#### EN LIBERTAD LOS ULTIMOS PROCESA-DOS POR EL ASALTO A LA FACULTAD DE DERECHO

Don Rafael Gómez Chaparro decretó días pasados la libertad provisional de los dos últimos procesados que se hallaban en prisión por el asalto a la Facultad de Derecho, según informa a Logos la acusación personada en el sumario, en representación de la Facultad de Derecho.

Estos dos procesados son Ramón Francisco Gismero Menoyo y Abelardo José Pons López.

Por otra parte, el grupo parlamentario socialista presentó ayer a los periodistas una proposición de ley sobre «el defensor del pueblo» que presentará a las Cortes si el Gobierno demora el proyecto de ley sobre este mismo tema, previsto en la Constitución.

ABC (Madrid) - 26/04/1979, Página 92
Cppyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los